

Danksagung

Wir sind tief beeindruckt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von unserem Bruder und unserer Mutter

Roland Wegmüller

«Örgeli Rölu»

13. Dezember 1938 bis 8. März 2018

Jeanine Schüpbach-Morattel

15. Juni 1924 bis 19. März 2018

Besonderen Dank gilt:

- dem Personal vom Wohn- und Pflegeheim Utzigen Abteilung B 3
- Herrn Pfarrer Christoph Vischer und Herrn Pfarrer Stephan Bieri für die schön gestalteten Trauerfeiern sowie der Organistin Ursula Schäfer für das ergreifende Orgelspiel
- dem Bestatter Beat Grunder und seinem Team für die einfühlsame Begleitung
- Frau Sarah Juker für das Schmücken der Kirche
- «Äs grosses Merci» der Konfirmandenklasse von Roland für das Örgelkonzert von Herrn Peter Fuhrmann
- für die vielen Karten und Spenden, die tröstenden Worte und Umarmungen
- für alle Besuche bei Jeanine und Roland sowie die Begleitung auf ihrem letzten Weg.